

*Ihr sollt nicht um mich weinen,  
ich habe ja gelebt.  
Der Kreis hat sich geschlossen,  
der zur Vollendung strebt.  
Glaubt nicht, wenn ich gestorben,  
dass wir uns ferne sind.  
Es grüßt euch meine Seele,  
als Hauch im Sommerwind.*



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

## Johann „Hannes“ Bauernfeind

der am Mittwoch, dem 27. November 2019, im  
Alter von 66 Jahren viel zu früh von uns gegangen ist.

Sein Leben war erfüllt von unermüdlichem Arbeitseinsatz,  
Pflichtbewusstsein und steter Hilfsbereitschaft seinen Freunden gegenüber.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Hannes  
am Dienstag, dem 10. Dezember 2019,  
um 11.00 Uhr im Urnenhain Linz-Urfahr und  
geleiten seine Urne anschließend zur letzten Ruhe.

Es trauern um ihn

**Thomas und Verena**

**Karl, Maria, Christine, Rosemarie, Josef, Anna, Erich**

**Renate, Hermi, Konrad**

im Namen aller, die mit ihm verbunden sind